

Bon départ pour le Venezuela à la Série de base-ball des Caraïbes



Saint-Domingue, 1er février, (RHC).- Bon départ pour le Venezuela à la Série de base-ball des Caraïbes qui se dispute à Saint-Domingue, la capitale de la République dominicaine.

Les Tigres d'Aragua, champions du base-ball professionnel du Venezuela ont remporté le premier match de la Série. Ils ont battu par une marge très serrée de 2 à 1, les Cangrejeros de Santurce, les champions du Porto Rico.

Alors que le tableau d'affichage était adverse pour les Vénézuéliens avec 0 à 1, José Alberto Martínez a donné un fort coup de batte qui a permis à deux de ses coéquipiers de marquer les points qui ont donné la victoire à son équipe. José Alberto Martínez est arrivé jusqu'à la troisième pointe du diamant mais il n'a pas pu marquer son point. Cela se passait à la seconde manche du jeu. Après, les lanceurs des deux équipes ont maîtrisé leurs adversaires à la batte et le tableau d'affichage a finalement terminé 2 à 0, une victoire qui a été fêtée à Caracas. Il faut dire que le match a eu un grand niveau technique. Aucune des deux équipes n'a commis d'erreurs.



Radio Habana Cuba